



まだまだ暑い日が続いてますが、毎日元気いっぱいの子ども達です。休み明けには色々な楽しい話を聞かせてくれた子ども達。休みの中の出来事を皆の前で発表する姿から、自分の言葉で伝える力の成長を感じました。発表した後は思い出の絵を描き、「パパとかくれんぼしている所」や「プール遊びだよ～」等、保育者や友達と会話をしながら楽しかった思い出を皆で振り返りました。又、ほし組では友達と一緒に遊ぶ楽しさがどんどん広がり、「貸して」「一緒にしよう！」等のやりとりも増えてきて、友達との関係が深まっているのを感じます。時には思いがぶつかることもあります、「どうしたらいいかな？」と一緒に考えていきながら、温かな関わりが育っていくように見守っていきたいと思います。

夏の疲れが出やすい時期ですので、こまめな休息・水分補給と、子ども達の健康管理に十分留意していきたいと思います。



今月の目標

- ◆ 保育者や友達と一緒に全身を使った遊びを楽しむ。
- ◆ 身近な自然の変化に興味・関心をもつ。
- ◆ 自分の興味ある遊びを友達と楽しみながら言葉で気持ちを伝え合う。



～おねがい・おしらせ～



- ◆ 暑い日が続きますので、水筒のお茶は毎日たっぷり入れて頂きますようお願いいたします。
- ◆ 暑さや疲れから体調を崩しやすくなりますので、ご家庭でも十分に休息と睡眠をとり、規則正しい生活が送れるように心掛けて下さい。
- ◆ 衛生面・安全面から、手足の爪はいつも短く切っておいて下さい。
- ◆ 髪の毛の長い女の子は、衛生面より結んで頂くようお願いいたします。
- ◆ 全ての持ち物に、名前の記入をお願いいたします。消えかかっている物もありますので、ご確認をお願いいたします。